

# Les JJR - MC 68 épanouis à leur réunion mondiale annuelle à Bruxelles

Ils s'étaient réunis à Saigon en juillet 2008 puis en juillet 2009 ; les JJR – MC 68 ont changé cette année leur lieu de retrouvailles annuelles, et ont « débarqué » à Bruxelles ce 14 août 2010. Le lieu ? la salle Ons Huis pas loin de l'aéroport de Bruxelles-Zaventem, qui a accueilli d'autres JJR en 2007 et qui est assez large pour tout le monde, avec une scène adéquate pour l'orchestre JJR inter-promotions des Rice Cookers.



L'ambiance ? aussi chaleureuse et vive que possible, car vous savez comment sont les « 68 » : heureux, bien dans leur peau, rieurs, et rians. Avec leurs épouses et amis, ils ont été une bonne centaine le soir du 14 août . Et comme toutes les soirées de gala JJR, le comité organisateur où figurait Lương Thế Thành JJR 68 bruxellois d' une décontraction sereine comme toujours, aidé dans sa tâche par Lê Chí Thiện délégué de l'AEJJR pour la Belgique, fut parfait en dépit d'un décalage de démarrage de la soirée d'une demi-heure.



Que dire de la soirée, sinon que la joie a été le maître-mot de la soirée ? Il faut souligner dans cette optique que Hoàng Kim Lộc, Phạm Đình Đắc dit Dacco avec Tuyêt Vân, Lisette Lộc, Trần Phước Vinh , tous joyeux drilles des JJR-MC 68, y mettaient du leur, et que les présents venaient d'Allemagne, du Canada, des USA, de Suisse, de France (ai-je oublié un pays ?) d'où certaines scènes teintées d'émotion rentrée. Dame, ne pas s'être vus durant 4 décennies pour quelques-uns, ce n'est certes pas rien !

« Discours » ? Oui, il y en a eu : des paroles adéquates et entre autres de Lương Thế Thành et de Lê Chí Thiện, sans omettre ceux de Hoàng Xuân Cầm délégué des JJR 68 au sein de l'AEJJR, dont le bureau était représenté par votre narrateur. Cầm a eu le plaisir de remettre des plaquettes « commémoratives » de la fête aux représentants de chaque

pays présent. Et que dire de la verve de Lê Hữu Đào ( Monsieur « Just for you tonight » ) , parfait m.c. durant toute la soirée et en parfaite symbiose avec la salle ?



Or donc, danses il y a eu, mais également chants ( waouh, la belle chorale des MC-JJR 68 bien applaudie et agrémentée de facéties sonores diverses !), et karaoké (au clavier : Phạm Ngọc Ân, talentueux). Trần Việt Tường, fine fourchette s'il en est – et pour cause car restaurateur connu – a su nous régaler de sa voix de crooner avec *Mộng Dưới Hoa*, chanson que je n'avais personnellement plus entendue depuis...1969 et interprétée cette année-là par Hà Thanh *herself*, à la Mutualité, lors d'un Têt parisien ! Sans omettre son frère Trần Việt Thủy, et sans parler d'une chanson chantée en vietnamien par notre charmante Belge, Corinne.



La musique ? Les Rice Cookers nous ont habitués à de belles performances depuis longtemps et nous n'avons pas été déçus. Sacrebleu, ré-écouter « en vrai » *Oh Carol* , c'est tout simplement le pied ! La table ? la partie 'traiteur' a su régaler tout le monde d'un très bon repas vietnamien – le vin était gouleyant tant blanc que rouge - sous la houlette de Chris, « pro » comme d'habitude. Et lorsque les 2 gâteaux gigantesques du 60<sup>è</sup> anniversaire personnel (lúc tuần) des MC-JJR 68 apparurent, ce fut des cris de plaisir et la ruée des flashes !



La piste, elle, n'a jamais désemploi, et c'était bien sympa d'y voir par exemple l'ami Đỗ Thành Tín, Nicole et son mari Võ Thành Thọ, outre et entre autres l'ami Vũ Ngọc Cẩn venu également de Paris avec Xuân Thuận (Cẩn a été aussi de la promo 68), sans oublier Tchang Kai Lin et Sen. J'ai « repéré » également Suzanne Michelet-Dufau,



assise d'ailleurs à la même table que Trương Thanh Lâm et sa charmante épouse Yvette. Je tiens de toute façon à présenter mes excuses aux JJR-MC 68 que je n'ai pas nommés ici et avec qui j'ai eu le plaisir de bavarder, mais les vapeurs de l'alcool ne constituent pas une aide pour la mémoire ! Dans la salle, j'ai cru également reconnaître Nguyễn Quốc Khiêm et Patricia qui étaient (si je m'en souviens bien) présents au Têt bruxellois de février, au Club des Aviateurs, j'ai bien retrouvé Trần Thiệu Đức accompagné de Kim Chi, et j'ai bien entendu la voix joyeuse de l'ami Phạm Hùng

Que dire pour finir, à tous les JJR – MC 68, qui m'ont ému tellement ils étaient ...JJR et MC ?! Merci à eux tous pour cette belle soirée, et rendez-vous l'an prochain !

**G.N.C.D.**

*NDA: Il est impossible d'omettre un très triste évènement à la fin de la soirée et que je n'ai pas vu car j'ai dû partir juste avant minuit, vaincu par la fatigue de la route : le décès inopiné à sa sortie de scène – une vraie fin d'artiste - de Đặng Văn Thông, chanteur très connu et JJR 69 (cf diverses communications dans la rubrique Courrier du présent site). Communions tous pour le repos de son âme.*